

COMMUNIQUÉ // 25/11/19

Le CCUA : un dispositif novateur pour accéder à une consultation médicale en journée et sans rendez-vous dans la ville de Saint-Germain-en-Laye.



Le centre de consultations urgentes adultes (CCUA) de Saint-Germain-en-Laye continue à évoluer pour répondre aux besoins de santé de la ville. Le CCUA dispose ainsi d'une nouvelle responsable, le docteur Ségolène DEAU, renforce sa communication et accroît sa visibilité. Autant d'initiatives au service d'une mission : faciliter l'accès aux soins et proposer un accès immédiat à une consultation médicale.

Synthèse novatrice du cabinet médical, de la maison de santé et première étape d'intégration dans un parcours de soins, le CCUA de Saint-Germain-en-Laye répond à un des principaux besoins de santé : accéder dans les meilleurs délais à une consultation ou un avis médical. Comme le rappelle le docteur Ségolène DEAU, désormais responsable du CCUA : « *Notre but est de proposer une réponse rapide et complète aux patients qui se présentent à l'accueil du CCUA : qu'il s'agisse d'un avis médical urgent, de soins non programmés, d'examens ou encore d'une orientation vers une consultation spécialisée ou même, si nécessaire, d'une hospitalisation directe* ».



Une prise en charge en journée avec ou sans rendez-vous

Pour répondre à cet objectif, le CCUA est susceptible d'accueillir des typologies de patients très diverses. Il accueille ainsi les patients adultes qui se présentent spontanément pour une urgence ressentie ou sur recommandation de leur médecin traitant, ainsi que les patients de tout âge pour la prise en charge de traumatismes ne relevant pas de la chirurgie. Adossé au Centre hospitalier et installé dans des locaux accessibles par une entrée indépendante, le CCUA travaille lorsque nécessaire en concertation avec les services spécialisés de l'hôpital et son plateau technique. C'est ainsi une équipe pluridisciplinaire comprenant médecin, infirmier, aide-soignant et appui administratif qui accueille les patients du lundi au vendredi de 9 heures à 18 heures, y compris pendant les vacances scolaires (hors jours fériés) au 3 rue Ourches.

Le centre hospitalier intercommunal de Poissy-Saint-Germain-en-Laye (CHIPS) est un établissement public de référence dans le soin, l'enseignement et la recherche. L'établissement est organisé en pôles d'activités spécialisés dans la prise en charge des personnes à tous les âges de la vie. Son activité est déployée dans les Yvelines sur deux sites hospitaliers principaux, à Poissy et à Saint-Germain-en-Laye, et sur des sites périphériques. Il est l'établissement support du Groupement hospitalier de territoire des Yvelines Nord.

Contacts presse : Hélène VIDALIS, CHIPS - Tél. 07 86 29 06 86